

26 avr 2019 -16:27

Appartient à Conseil des ministres du 26 avril 2019

Marché public pour l'achat et l'entretien de véhicules 'transport de troupes' pour la police

Sur proposition du ministre de la sécurité et de l'Intérieur Pieter De Crem, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public concernant l'acquisition et l'entretien de véhicules 'transport de troupes' pour la police.

Il s'agit d'un accord-cadre pluriannuel de fournitures pour l'acquisition et l'entretien de véhicules 'transport de troupes' en centrale d'achat. Ces véhicules sont destinés aux corps d'intervention de la police fédérale, à la Direction de la Sécurité publique de la police fédérale ainsi qu'aux zones de police. Le marché est lancé selon une procédure concurrentielle avec négociation.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Pieter De Crem, ministre de la Sécurité et de l'Intérieur,
chargé du Commerce extérieur
Rue de la Loi 2
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 504 85 13

Erik Eenaerts
Porte-parole
+32 477 54 75 03
erik.eenaerts@ibz.fgov.be